

# Detectan un lince nacido en Doñana a 150 kilómetros de España

[andaluciainformacion.es/andalucia/706001/detectan-un-lince-nacido-en-donana-a-150-kilometros-de-espana/](https://andaluciainformacion.es/andalucia/706001/detectan-un-lince-nacido-en-donana-a-150-kilometros-de-espana/)



Una cámara situada en un paraje del Parque Natural del Vale do Guadiana, en Mértola (Portugal) dentro del área de reintroducción del felino en el país luso, ha fotografiado el paso del lince ibérico 'Nairobi', una hembra de Doñana nacida en el municipio sevillano de La Puebla del Río (Sevilla).

La instantánea se captó el 15 de agosto y fue remitida a mitad de septiembre por el Proyecto SELECTPREDATORS (ANPC/UA) al equipo de seguimiento del proyecto Life Iberlynce en Doñana, según ha informado esta entidad en un comunicado.

El ejemplar en cuestión es una hembra de año y medio procedente del núcleo oriental de la población de Doñana, nacida en el término municipal de la Puebla del Río (Sevilla) y hermana del macho "Mundo", localizado también en Portugal el pasado mes de abril donde incluso se pudo confirmar su reproducción con éxito en esta temporada.

Nairobi se fotografió por última vez en el territorio de su madre a finales de mayo, y vuelve a detectarse dos meses y medio después en Mértola, a unos 150 kilómetros de distancia en línea recta.

Todo apunta a que esta familia de Doñana posee un "gen viajero" que le facilita estos desplazamientos dispersivos a larga distancia sumamente importantes para la comunicación de las distintas poblaciones y que aumentan enormemente la viabilidad de la especie a largo plazo.

Con "Nairobi" son ya cuatro los lince conocidos que, partiendo de Doñana, han conseguido llegar a Portugal.

